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Einfache Anfrage Broger-Altstätten: 

«Ist der Abbruch der gesamten Feuerwehrübungsanlage wirklich notwendig? 

 

 

Aufgrund der Erweiterung des Regionalgefängnisses Altstätten und der Verlegung der Luchs-

strasse wird das Übungsgelände der Feuerwehr abgebrochen. Gemäss den vorliegenden Unter-

lagen zum Erweiterungsbau und der neuen Strassenführung wird jedoch der wichtigste Teil des 

Übungsgeländes – der Bereich mit dem Brandhaus – nur sehr knapp tangiert, was mit einer ge-

ringen Projektanpassung im Bereich des Parkplatzs verhindert werden könnte. Es ist daher nicht 

verständlich, wieso trotzdem das gesamte Übungsgelände abgebrochen werden muss. 

 

 

 

 

 Materialdepot 

 

 Brandhaus 

  

 

 

 

 

 

 

 

Auszug aus der Botschaft der Regierung vom 9. Januar 2018 zum Geschäft 35.18.01 «Kantonsratsbeschluss über die 
Erweiterung und Erneuerung des Regionalgefängnisses und der Staatsanwaltschaft Altstätten»  

 

Weiter ist bekannt, dass auf der Nebenparzelle das neue Bundesasylzentrum gebaut wird. Bei 

Betrachtung der Pläne des Projektgewinners ist unschwer zu erkennen, dass die nicht benützte 

Fläche (grün) vom Kanton an den Bund verkauft wird. Dieser Verkauf hat für den Bund den Vor-

teil, dass kein Lärmschutz gegen die Schiessanlage erbaut werden muss. 

 

 

 

 

 

 Teil der Neubaufläche Bundesasylzentrum 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Auszug aus dem Bericht des Preisgerichts zum Neubau Bundesasylzentrum Altstätten SG vom 11. Dezember 2018 
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Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wieso wird das Brandhaus auf dem Feuerwehrübungsgelände abgebrochen, obwohl dieser 

Teil der Parzelle für die Erweiterung des Regionalgefängnisses nicht benötigt wird? 

2. Ist es aus Sicht der Regierung sinnvoll, ein Übungsgelände abzubrechen, obwohl das Feu-

erschutzgesetz, in dem die Ausbildung geregelt wird, durch das Parlament an die Regierung 

zurückgewiesen wurde? 

3. Wieso zieht die Regierung einen Verkauf dieser nicht benötigten Parzelle an den Bund dem 

Erhalt eines Feuerwehrausbildungsplatzes vor? 

4. Sieht die Regierung eine Möglichkeit, der Feuerwehr in unmittelbarer Nähe eine Parzelle für 

die Einrichtung eines ähnlichen Übungsgeländes einschliesslich Brandhaus zu Verfügung zu 

stellen?» 

 

 

5. März 2019 Broger-Alstätten 
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